

OBJECTIFS

Crée en 2007, l'association **AQUITAINE AFRIQUE INITIATIVES_ (AQAFI)** s'est fixée pour principales missions de :

- a) Réfléchir et Informer sur les mutations socio-économiques en Afrique
- b) Promouvoir des actions de développement sur le continent africain. Et Compte tenu de la présence historique de la diaspora africaine dans le monde, AQAFI pourra élargir son champ d'action, notamment dans tous les pays de l'hémisphère sud.
- c) Favoriser le dialogue interculturel en France et dans le monde
- d) Accueillir et accompagner les populations étrangères, notamment les étudiants en mobilité locale et/ou internationale, quelle que soit leur origine. Mais également les porteurs de projets de créations d'activités.

Sa zone d'intervention touche tout l'hémisphère sud, notamment l'Afrique et l'Amérique latine. Elle a réalisé plusieurs projets solidaires de développement en **Côte d'Ivoire, au Sénégal, en Mauritanie, au Togo, en République Démocratique du Congo...**

AQAFI a signé des conventions de partenariat avec ses partenaires du sud. La pertinence du projet, la crédibilité de la structure, les compétences de l'équipe dirigeante sont (entre autres) les critères de sélection des partenaires de l'association.

Elle organise ou participe régulièrement à des rencontres, colloques, table rondes ou séminaires sur les enjeux politiques et socio-économiques de l'Afrique.

Au niveau local, en France, l'association a conceptualisé et expérimenté un programme d'accueil et d'accompagnement des étudiants internationaux en Nouvelle-Aquitaine, en partenariat avec les universités, les collectivités, les associations...

Elle accompagne plus de 500 étudiants chaque année.

AQAFI a également fait le choix de s'engager résolument à donner une meilleure lisibilité à la **diversité** en France et dans le monde. Elle a créé le « **Le Printemps de la diversité** » dont l'objectif est de faciliter le dialogue interculturel et de lutter contre toutes les formes de discriminations. 2024 a marqué la huitième édition de cette rencontre internationale.